

オオハングンソウ駆除活動

中学生と力を合わせて



no.13

見渡す限りのオオハングンソウ… 根っこが固くて一苦労

那須高校タイム

8月4日に八幡つつじ群落で、オオハングンソウ駆除活動ボランティアが行われました。例年実施している行事ですが、昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となり、2年ぶりの駆除活動に多くの生徒が参加！今回も那須中学校、那須中央中学校の生徒のみなさんと一緒に活動しました。

生徒たちは、オオハングンソウの見分け方・駆除の仕方を学びながら作業に取り掛かり、熱中症に注意しながら取り組みました。

駆除活動に参加した生徒からは「思つてはいる以上にオオハングンソウが多かった」「やっぱりボランティア活動は楽しい」「暑さ以上に蜂が恐怖だつた」「反省点として、オオハングンソウの根っこが固く、持参したシャベルでは太刀打ちできず、次回スコップが必要ですね」などの声がありました。

猛暑の中、一生懸命頑張ってくれた生徒たちのおかげで、トラック1台分にも及ぶオオハングンソウを駆除できました。

那須町のために高校生と中学生が一緒にになって活動する様子は、とても新鮮でした。今後も一緒に活動できる機会が増えていくと那須高校の魅力も広がっていくと感じました。暑い中、ご苦労さまでした！

（コーディネーター 佐藤達夫）

知られざる高校生の実態に迫る！
生徒にインタビューし、今考えていることを教えてもらいました。
第二回は3年生の小室寿仁君です。



◀背番号1番、主将の小室君。練習の成果を出し切る！最後まで後輩たちを鼓舞して、連合チーム皆で戦った。



▶
那須高校を一人で背負った小室君を生徒会で全力応援！みんながついてる！一人じゃない！

三島中学校出身の小室です。野球が大好きで、小学校からずっと野球部です。正規部員が自分一人しかいない中で、宇都宮中央高校との合同チームで高校野球栃木大会に出場しました。先日の一回戦で、最初は1番センターで、3回からはピッチャーで出場しました。負けてはしまいましたが、自分の力を出し切れたと思っています。

練習の時は顧問の先生と二人だつたり、同級生が手伝ってくれたりして、自分のやりたい練習をいろいろと工夫して行いました。YouTubeでプロの方の練習方法を真似たり、自分に合う方法を取り入れて練習できるのは楽しかったです。体を動かすことが好きなので、学校が休みの日も、家で音楽を聴きながらトレーニングをしています。どんな進路になつても、野球は続けていきます！



栃木県立那須高等学校

那須町大字寺子乙3932-48 TEL/0287(72)0075

tochigi-edu.ed.jp/nasu

「那須高校タイム」は生徒と、高校魅力化コーディネーターが共に作るページです